



APLAZADA PARADA DE PLANTA DEL CPF FLOREÑA.

👤 José Patricio Solano | 📅 junio 21, 2021 | ⌚ 4:53 am



Ecopetrol informa que aplazó la parada total de planta que estaba prevista del 25 de junio al 1 de julio de 2021, para el cambio del quemador de la tea del CPF Floreña, en el corregimiento El Morro del municipio de Yopal. La nueva fecha para la realización de los trabajos se definirá e informará en los próximos días.

Este aplazamiento no representa ningún riesgo para las operaciones, pues **Ecopetrol** realizó los análisis técnicos necesarios para aplazar la actividad sin ningún inconveniente.

En la actualidad se adelanta el mantenimiento del turbocompresor del CPF, que contempla varios trabajos prioritarios requeridos por la planta.



◀ ANTERIOR
P.1 nueva Cepa Brasileña del virus Sars-Cov-2, llegó a Casanare.

SIGUIENTE ▶▶
Alcaldía de Yopal respalda medidas de confinamiento.



CORMACARENA Y CORPOCHIVOR REGRESARON A SU HÁBITAT NATURAL A 38 ANIMALES SILVESTRES.

Luego de superar un proceso de rehabilitación y recuperación de las habilidades silvestres, en el municipio de Puerto López se realizó la liberación de 38...



ALCALDÍA DE YOPAL RESPALDA MEDIDAS DE CONFINAMIENTO.

El actual tercer pico de la pandemia de Covid 19 está golpeando fuertemente a los yopaleños. Las cifras de contagios y de muertes aumentan y...



APLAZADA PARADA DE PLANTA DEL CPF FLOREÑA.

Ecopetrol informa que aplazó la parada total de planta que estaba prevista del 25 de junio al 1 de julio de 2021, para el cambio...

NOTICIAS y COMUNICACIONES
www.Llaneradio.com

▶ Seguir

Llanera Radio
@LlaneraRadio

Tweets Siguiendo Seguidores
9.4K 686 3.1K

Llanera Radio
@LlaneraRadio · Jun 18

Por medio de esta comunicación oficial el artista llanero [@WALTERSILVA_](#) manifestó su actual estado de salud y envió un mensaje de agradecimiento a sus seguidores por sus manifestaciones de solidaridad.
[@CholoValderrama](#) [@LlanoTuiteros](#)
<https://t.co/4x65St38FZ>

Walter Silva

Villavieja, 18 de junio de 2021

COMUNICADO

Aún atento en la Unidad de Medicina Interna de la Clínica Secundaria de Villavieja Méta, en donde se me ha brindado un tratamiento de acuerdo a la patología diagnosticada y que con la atención médica se me ha permitido estar estable, pero con precaución reservada.

Envío un saludo de agradecimiento a todos y cada uno de las personas que cada minuto han estado orando y transmitiendo un mensaje de solidaridad, cariño y apoyo para con mi situación de salud.

Desde que he recibido por el equipo profesional médico, mi familia y yo, me he sentido mucho mejor por los cuidados de enfermería, en los que se me brinda el apoyo de haber los pacientes y familiares que han estado atentos a la evolución de mi salud, siempre que, de hecho, he sentido y que se ha convertido en mi fuerza vital para combatir esta situación.

Es de agradecer y afirmar que me encuentro en condiciones de salud y NO he tenido que ser atendido como han sucedido algunos casos de otros y que han generado alarmas y rumores que no están acordes a la información oficial médica.

Agradezco infinitamente por sus oraciones, para que Dios y el personal médico hagan lo necesario para mi recuperación total.

Un abrazo llanero
Walter Silva